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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 
Congreso de los Diputados, el diputado Joan Mena Arca, adscrito al Grupo 
Parlamentario Confederal de  Unidas Podemos – En Comú Podem – Galicia En 
Común formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita. 

Desde el pasado 17 de mayo de 2017 Montcada i Reixac (Barcelona) tiene el 
compromiso firme por parte del entonces denominado Ministerio de Fomento, 
en la actualidad Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, de 
realizar el soterramiento del tramo de la línea de tren convencional Barcelona-
Portbou (R2) que atraviesa la localidad.  
 
Este compromiso da solución a una reivindicación histórica (más de 40 años de 
lucha y reiterados incumplimientos) y pondría fin al goteo macabro de víctimas 
ya que el tren se ha cobrado 176 vidas en los 2 pasos a nivel del municipio, a la 
vez que ayudaría a recoser la trama urbana.  

 
Además, la Generalitat de Catalunya aprovecha esta integración para crear una 
tercera vía que ayudaría a la red de cercanías mejorando el transporte público 
y descongestionando uno de los túneles de entrada a Barcelona.  
 
El compromiso adquirido por el Estado fue acompañado por un calendario para 
la redacción y aprobación de los proyectos que se ha ido cumpliendo hasta 
ahora con una previsión de inicio de las obras a finales del 2020 o principios del 
2021. En la última reunión de seguimiento mantenida con ADIF, UTEs, 
Generalitat y Ajuntament de Barcelona, el calendario se movió ligeramente: el 
proyecto está en supervisión y la aprobación definitiva se espera que sea a 
finales del 2020 y quedará listo para su licitación. 
 
Tal y como afirma la Alcaldesa del municipio, ante la imposibilidad de 
interlocutar políticamente con nadie del Ministerio desde hace meses, este 
diputado adscrito al Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En 
Comú Podem-Galicia en Común plantea las siguientes preguntas: 
 

1. ¿Confirma el Ministerio su compromiso existente de financiación 
dentro de la partida presupuestaria para su licitac ión y ejecución en 
los Presupuestos Generales del estado dentro de la partida 4002 de 
Rodalies? 
  



 

2. ¿Tiene previsto el Ministerio individualizar el proyecto, con la 
consignación plurianual en el anexo de inversiones de los PGE 
para tener una garantía plena de ejecución y poder hacer un 
seguimiento futuro con mayor certeza y transparenci a además de 
poder disponer de un argumento mucho más sólido de cara  a la 
ciudadanía? Hay que tener en cuenta que esta propue sta no afecta 
ni al estado de gastos de los PGE ni a su distribuc ión, sino al anexo 
de inversiones para individualizar un proyecto que ya está 
presupuestado.  
 

3. ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio formalizar una reunión con el 
Ajuntament de Montcada i Reixac, institución que la  tiene solicitada 
ya hace tiempo, fijando así la fecha para la misma y 
comunicándoselo a dicho ayuntamiento?  
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